



Taddei espera que se respeten los recursos para el INE

ENRIQUE MÉNDEZ

La presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, confió en que la Cámara de Diputados respete el presupuesto de 37 mil 770 millones de pesos para 2024, pero el coordinador de Morena, Ignacio Mier, adelantó que habrá un recorte de casi 4 mil millones, por lo que el organismo deberá ajustar sus fideicomisos.

No obstante, el legislador ofreció garantizar que tanto al INE como al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y a los institutos estatales electorales se les refuerce su presupuesto, los cuales estarán orientados a garantizar su función de preservar la legalidad, equidad, transparencia y organización de los comicios.

Para revisar el proyecto enviado a la Cámara y –según el PAN– también platicar sobre las reglas para la reelección de legisladores, Taddei se reunió ayer en privado con los coordinadores parlamentarios. Entró y salió por el elevador privado de la Junta de Coordinación Política y antes de subir a su camioneta se le preguntó si los diputados respetarán el presupuesto del INE. “Esperemos que sí”, dijo.

Habrán ajustes: Mier

El coordinador de Morena anticipó “ajustes entre capítulos del gasto para que el Tribunal Electoral pueda garantizar que solventen todas las controversias de carácter jurídico e impugnaciones a los procesos electorales”, en respuesta a la advertencia del magistrado Reyes Mondragón de que un recorte afectaría el fondo previsto para un eventual recuento.

Indicó que se ha programado un diálogo con el magistrado que podría realizarse después del 15 de septiembre.

En el caso del INE, sostuvo que hay tareas “no sustantivas para 2024”, entre otras que ya no hará falta una consulta hacia una reforma para reformar al Poder Judicial, porque el punto ya estará inscrito en la plataforma electoral de Morena. “Y ahí se liberan 3 mil 500 millones de pesos. Está esa lana libre”.

Mier sostuvo que en la reunión con Taddei su partido incluyó el tema de los fideicomisos de la autoridad electoral para solicitar una revisión.

Confirmó que todavía no hay respuesta a la invitación que hizo a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, para revisar el presupuesto del Poder Judicial.